
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  JUNTO  A TRANSERP

ACERCA  DA  MANUTENÇÃO  E  CONDIÇÕES  DE

USO  DA  FROTA  DO  TRANSPORTE  COLETIVO

CONFORME ESPECIFICA. 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERADO inúmeras  reclamações  que  recebemos  de

usuários do transporte coletivo, relatando a quebra constante de ônibus da frota;

CONSIDERANDO que a falta de manutenção adequada bem

como a  substituição da frota  pode ocasionar  diversos transtornos aos usuários  e até

mesmo acidentes graves; 

CONSIDERANDO a prerrogativa de fiscalizador que o cargo me

confere;

Requeiro na forma regimental, após ouvido o douto plenário,

que  seja  oficiado  o  chefe  do  executivo  Municipal,  para  que  nos  preste  os  seguintes

esclarecimentos:

1- Qual a quantidade de ônibus que realiza o transporte

coletivo de nossa cidade?

2- Qual o ano de fabricação desses veículos?

3-  Quantos  veículos  se  encontram  parados  por  problemas

mecânicos?

4- Qual  o  valor  gasto  em média  com a manutenção da

frota?

Sala das Sessões, 24 de junho de 2021.



FRANÇA
Vereador - PSB 
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